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Protokoll 

 

ER-Sitzung Datum: 01.12.2022 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Teresa Tampe 

Ort: Swattenweg 

 

Anwesend: Oliver Otto, Helge Sprigade, Kai-Uwe Rödel, Frank Brüggemann, Michael 
Steder, Ludmilla Krom, Berna Rodriguez-Käding, Katja Clausmeyer-Graf, 
David Rehnström, Teresa Tampe 

Schulleitung: Klaus Lemitz 

Gast:  

Abwesend: Dennis Hofmeister, Silke Kopp-Schiebel 
 

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Elternrat Sitzung am 01.12.2022 in der Pausenhalle am Swat-
tenweg 
 

TOP 2 Verabschiedung des Protokolls vom 03.11.2022 
 
Das Protokoll vom 3.11.2022 wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 3 Bericht der Schulleitung = Aktuelles aus der Schule 
 
Der Tag der offenen Tür am SW war eine erfolgreiche Veranstaltung. Es waren ca 50 
Interessierte gekommen. Die Veranstaltung soll auch zukünftig mehr den Charakter 
einer Informationsveranstaltung haben, statt wie vor Corona, eines Schulfests. So 
bleibt mehr Zeit und Ruhe für individuelle Gespräche. 
 
Das Laternenfest wurde erstmals seit Corona wieder durchgeführt. Auch die Familien 
des SW waren eingeladen, was sehr positiv bewertet wurde. Ca. 50 -60 Personen 
vom SW waren gekommen und reihten sich an der neuen Turnhalle in den Laternen-
zug ein. 
 
An beiden Standorten gibt es wieder einen Adventskalender für die Schüler zu Kno-
beln. 
 
Vom 13.-17. Februar 2023 steht eine Schulinspektion an. In diesem Rahmen werden 
auch Elterninterviews geführt. Der ER wird eine Liste mit Interessierten erstellen und 
an die SL weitergeben. Möglicherweise wird auch die SL einen Aufruf über Sdui star-
ten mit der Bitte, dass Interessierte sich beim ER melden. 
 
Frau von Aken geht im Sommer 2023 in den Ruhestand. Ihre Stelle wird ab dem 
15.12.22 ausgeschrieben. Es gibt eine/n interne/n Interessenten/In.   
 
Der Standort SBA wird bis 31.7.2025 verlängert, die Verträge der dort tätigen Lehr-
kräfte dürfen bis zu diesem Datum verlängert / geschlossen werden. 
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TOP 4 Situation Nachmittagsbetreuung und Mittagessen 
 
Für den Nachmittag konnten 2 neue Kräfte eingestellt werden. Eine ist am SW tätig, 
eine am FO. Eine Kraft wird ausbildungsbegleitend bis 2023 tätig sein. Die andere 
Kraft ist fertig ausgebildet und ist ebenfalls bis 2023 eingestellt. 
 
Die Wahl des Mittagessens bzw die Zusammenstellung der Komponenten ist für die 
Kinder nicht immer einfach. Manchmal wissen sie nicht, welche Komponenten zusam-
men gehören. Es wird vorgeschlagen, mit Bild und / oder Text zu veranschaulichen, 
welche Gerichte es gibt und wie diese zusammengestellt sind. 
 

TOP 5 Standort SBA, Hilfsaktionen? 
 
Frau Rodriguez-Käding hat sehr spontan eine Spendensammlung für Winterjacken auf 
die Beine gestellt und die Spenden direkt zur SBA gebracht. 
Die vorherige Sammlung an der Schule für Pausenspielzeug war auf sehr wenig Re-
sonanz gestoßen. 
 

TOP 6 Schulverein 
 
Die Gelder des SV sind nun auf 2 Konten aufgeteilt, um den Überblick über gebun-
dene Gelder und verfügbare Gelder zu vereinfachen. 
Das Guthaben des ER aus Kuchenverkäufen, etc. ist nun auch auf einem der Konten 
hinterlegt. 
Das Geld vom Spendenlauf ist noch nicht komplett von den Eltern abgegeben worden. 
Voraussichtlich sind es insgesamt mehr als 5000 Euro. 
 
Herr Rödel hat die Satzungen von 6 Schulen gesichtet, um Anregungen für die Über-
arbeitung der Satzung des SV der FNS zu bekommen. Einen ersten Entwurf wird er 
als Diskussionsgrundlage noch im Dezember vorlegen. 
  

TOP 7 Verwendung der Einnahmen Flohmarkt und Einschulungen 
 
Vertagt 
 

TOP 8 Bericht des KER22 

Protokoll folgt 
 

TOP 9 Sonstiges, Planungen und Infos zu kommenden Veranstaltungen 

 

Stadtteilfest am 1.7.23 – Waffelstand wie vor Corona geplant. Ggf. auch Popcorn-

Verkauf. Dazu soll die Popcornmaschine des KER22 angefragt werden.  

 

Lurupina am 1.-3.9.23: gut Möglichkeit, Geld einzunehmen über Kuchenverkauf. 

Premiere in 2022 war erfolgreich. 

 

Schuljubiläum: Das Kollegium des SW plant ein Programm für Stadtteil und SuS. Der 

FO ist nicht betroffen, da nur der SW Jubiläum feiert. Es gibt die Idee, ein Siebdruck-

Event für den Druck von Schul T-Shirts anzubieten. Frau Tampe liefert den Kontakt 

eines Anbieters an die SL zu.  
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Weihnachtsessen ER: findet am 12.1.23 um 19 Uhr im Restaurant Lindos in 

Schenefeld statt.  

 

Die nächste ER Sitzung findet am 2.2.23 an FO statt. 

 


